
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 釜谷藤男 賢く収縮するまちづくりにつ ・賢く収縮するまちづくりについて

いて ・総合戦略とスマートシュリンクについて

障がい福祉について ・障害福祉計画・障害児福祉計画について

市職員の職場環境について ・魅力ある職場づくりについて

2 加瀬庫蔵 令和７年度当初予算編成方針 ・予算編成方針における一般会計の収支見通しについて

について ・財政調整基金について

・予算編成の基本的な考え方について

千葉科学大学の公立大学法人 ・９月27日の千葉科学大学からの連絡内容について

化に関する要望について ・公立大学法人化になった場合の財政シミュレーションに

　ついて

3 塙　　保 「洪水に関するマップ」につ ・ため池について

いて ・ため池浸水想定区域について

救急関係について ・ＡＥＤ（自動体外式除細動器）について

・マイナ保険証を活用した救急搬送について

・救急車の適正利用について

4 笠原幸子 新年度予算編成について ・令和７年度の財政見通しと新年度予算で積極的に取り組

　む課題について

子育て支援について ・新年度における「子どものための施策」の充実について

・児童・生徒の学校生活の充実について

安心して暮らし続けるまちづ ・高齢者も若者世代も暮らし続けられる住宅政策について

くりについて ・元気で長生きできる健康づくりの取組について

5 桶谷範幸 支え合える体制づくりと分か ・ちょうしサポートセンターの在り方

りやすい相談窓口 ・社会福祉協議会との連携

・日本赤十字社への協力と活動実績

官民連携による攻める観光戦 ・銚子みなとまつりの新しい試みと検証

略 ・犬吠埼灯台150周年記念事業の成果と課題

・観光パスポート活用状況と今後の方針

デジタル技術を活用した健康 ・がん検診等Ｗｅｂ予約システムの活用状況

づくり ・銚子市健康チャレンジ事業の取組

・動画を活用した健康料理紹介

6 池田健一 小中学校の統廃合について ・今後の統廃合の計画について

これまで一般質問してきた事 ・千葉科学大学公立大学法人化について

項の対応状況について ・野良猫に対応する今後の市の体制について

・市内施設について

洋上風力発電トレーニングセ ・計画について

ンター施設建設について

7 鎌倉　金 安心できる市民生活について ・犯罪被害者のケアについて

・耐震改修工事について

・新銚子中学校の入札不調について

文教・観光都市銚子について ・千葉科学大学公立化について

・食育と学校給食について

・観光地銚子市の可能性について

財政運営について ・市立病院の補てん金について
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8 工藤忠男 消滅可能性自治体について ・銚子市における観光・農業・水産業に対する影響につい

　て

・銚子市の人口減少の現状について

・銚子市の将来人口について

観光について ・灯台サミットについて

・これからの銚子の観光について

12月議会における市長の挨 ・銚子中新校舎建設の延期について

拶について

9 加瀬栄子 安心安全に暮らせるまちづく ・市民生活を守るための防犯カメラ設置について

りについて ・高齢者も安心して住めるまちづくりについて

マイナ保険証への移行につい ・マイナ保険証への移行と現状について

て ・資格証明書について

ワクチン接種について ・コロナワクチン接種について

・子宮頸がんを防ぐワクチン接種について

・帯状疱疹ワクチン接種について

10 石上允康 大学の公立化問題について ・大学公立化に対する市長の考えについて

・「千葉科学大学公立大学法人化に関する要望書」（回

　答）について

・千葉科学大学と銚子市の関係について

銚子市の財政危機の原因につ ・銚子市の財政危機の原因をどのように把握し改善するか

いて 　について

・行財政改革が進まない病院事業に対しての理由とこれま

　での支出額について

・健全財政運営について

一般質問、質問事項の取扱い ・これまでの議員の一般質問を通しての市長が考える懸案

について 　事項について

・一般質問の対応について

12/11
（水）


